
前回参加いただいた皆さんからのご感想



具体的な感想
〇積込作業による作業料発生や積込み作業は荷主
で行うなどの点が理解できた（トラック運送事業者）。

〇JR貨物を利用した輸送が当社でも有効なのではな
いかと思う（元請トラック運送事業者）。

〇物流課題は可視化できないことが多いが、国土交
通省などの資料として可視化されると交渉の際に効
力が格段にあがるため（発荷主事業者） 。

〇改革に向けた補助金も知らなかったので、活性化さ
せて対応を行うべく活動なのだと感じました（発荷主
事業者）。

〇運送業者に頼んではいけないことが理解できた（着
荷主事業者）。

参加者の反応（第５回［12/20日開催］のアンケート結果より）

〇興味深かったテーマ

説明会参加人数 約200名※、アンケート回答数91件 （回答率45.5％）1/8時点

3

※運輸局関係者除く

【その他】
○支援機関、金融機関、鉄道運送事業者、レンタルパレット事業者 等

【その他】
○業種が違うがとても参考となった

〇回答者（複数回答あり）
〇活用度「今回の説明内容は今後業務に役立ちそうか？」


